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令和６年度 第２回流山市立常盤松中学校区学校運営協議会 議事録 
202４.９.１１ 水 午後 １３:２０ 

会場: 流山市立常盤松中学校  

出席者: 流山高校校長 豊野（会長）     地区民生委員児童委員協議会会長 平井 

主任児童委員 中村（副会長）        八木北地区社会福祉協議会会長 龍田

 流山ゴーヤクラブ名誉会長 松島      東初石３丁目自治会長 嶋田 

 民生委員・児童委員 武藤          地域協働本部 髙木  

 地域協働本部 西尾              常盤松中ＰＴＡ会長 石内  

 八木北小やぎきたっ子の会会長 松岡   常盤松中学校校長 佐藤  

 八木北小学校校長 橋本 

 

 

 

１． 授業・AED講習会参観 
 

 

２． 講 話  
 

      流山市教育委員会文化芸術・生涯学習課 

      青少年指導センター 所長 柴田知宏 様 

      主題  「児童生徒の安心・安全についての現状と課題」 

・ 青少年指導センターの主な活動報告 

・ 千葉県の犯罪の現状報告 

・ 常盤松中学校区の児童生徒の安心・安全についての現状と課題 

     常盤松地区は見守りのおかげか不審者情報は少ない。今後も見守りを続けていただ

きたい。 

 

 

３． 協議 
 

― 学校との関わり、今後の取組について全員から一言 ― 

 ◇  高校ではセンターから情報をもらっている。君津市の高校生の横浜での自殺を踏ま

え始業式の朝、出欠席と所在の確認をした。 

 ◇  年度初めの学校訪問。今後は登下校の見守りで学校の目の届かないところでのお手

伝いをしていく。 

 ◇  子どもの非行行為を見かけても声掛けができずじまいでいる。 

 ◇  犬を飼っている方たちは朝・夕と散歩しているので、わんわんパトロールとなって協力

を仰ぐのはどうか。 

 ◇  小学校と連携は取れている。中学生も挨拶してくれているので良い関係だと思って

いる。 

 ◇  初石交番で旗振りをしているが、小学生の挨拶は大変良い。中学生は若干元気ない。 

 ◇  八木北小において読み聞かせ等の活動。お祭りに小・中・高校生が手伝いをしてくれ

る。その子たちが将来自治会活動に参加してくれると良い。 

 ◇  事件が起きた時に柴田所長から地区代表者に連絡を入れてくれれば防犯パトロール
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を動かしたりできるので、早急に検討してもらいたい。 

 ◇  事前に連絡いただければ地域で連携をとってお手伝いする。 

 ◇  小中学校ともに大きな事故もなく落ち着いた生活ができている。常盤松中において

昨年の駅伝全国大会で地域の方から多大な寄附をいただいた。今年度も助けてい

ただけるとありがたい。 

 ◇  新入学生の保護者対象の不安解消のための相談会を開催した。ボランティアのＷＥＢ

化。 

登校についての見守りは完璧だが、下校については見守りがいなくトラブルが起きや

すいので、お手伝いいただける自治会を募りたい。 

 ◇  福祉の指定を受けパラリンピック選手を招いての授業、警察の方を招いての不審者

対応の訓練、KDDIの方を招いての SNS指導を開催した。 

 ◇  安心・安全について。安全対策として学校で現金を扱わない取組を始めた。安心対

応として不登校気味の子供のために”ゆったりルーム”を始めた。スクールライフノ

ートで子供たちの理解を図っている。学校の外では地域の方に本当にお世話になっ

ている。 

 ◇  子どもの非行を見かけたら交番に連絡。または、お店の店員に報告し素早く対処する

ことが望ましい。 

 

 

 

第3回は 令和７年２月20日 会場 八木北小学校にて開催予定 


